

BAB V

KESIMPULAN DAN PENUTUP

A. Kesimpulan

Pada akhir pembahasan skripsi ini, penulis akan menyajikan kesimpulan yang diperoleh berdasarkan hasil penelitian yang disesuaikan dengan pembahasan dalam penulisan skripsi ini, maka penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut :

1. Masyarakat Desa Dahan Rejo adalah mayoritas beragama Islam dan kehidupan ekonominya serta kehidupannya tergantung dari hasil perikanan dan sebagian lagi hidup dari hasil wiraswasta, karyawan dan lain - lain.
2. LDII berkembang di Desa Dahan Rejo sejak masih bernama Islam Jama'ah pada tahun 1966 dan dikembangkan oleh Ali Supradi yaitu seorang pemuda dari desa Tlogo Bendung Gresik yang dididik KH. Nur Hasan sebagai seorang muballigh LDII pertama di Gresik.
3. Perkembangan LDII di Desa Dahan Rejo sangat pesat ini dapat dilihat dari jumlah anggota yang hadir dalam pengajian rutin mencapai 400 - 450 orang, karena pengurus LDII tidak pernah membuat statistik anggota. Selain itu di salah satu dusun di desa ini didiri -

kan masjid jami' LDII yang digunakan sebagai pusat kegiatan LDII sekabupaten Gresik.

4. LDII Desa Dahan Rejo merupakan komunitas kecil yang selalu ingin berkembang dan untuk mengembangkan gerakannya LDII berusaha untuk berperan dalam kehidupan dan kegiatan keagamaan di Desa Dahan Rejo dengan kegiatan - kegiatan yang diselenggarakan berdasarkan tugas pokok LDII.
5. Hubungan anggota LDII dengan anggota masyarakat sekitarnya dalam hal kemasyarakatannya sangat baik tetapi dalam bidang keagamaan tidak dapat berhubungan dengan baik hal ini disebabkan pemahaman keagamaan yang berbeda.
6. Ajaran keagamaan LDII didasarkan pada al Qur'an dan hadits terutama hadits - hadits khutubussitah dan apabila dalam kedua dasar tersebut tidak ada maka yang dijadikan rujukan adalah keputusan Majelis Ulama Indonesia (MUI).

B. Penutup

Alhamdulillah, puji dan syukur kepada Allah SWT akhirnya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini walaupun kesempurnaannya tidak maksimal, mengingat kapasitas keilmuan dan pengetahuan penulis serta ke-

mampuan penulis dalam mengumpulkan data relatif rendah.

Dalam penulisan sejarah masalah sabyektifitas tidak dapat dihindarkan karena itu dalam penulisan skripsi ini kemungkinan terdapat sabyektifitas, akan tetapi dengan ditopang niat baik penulis dalam menulis secara obyektif yakinlah bahwa penulisan skripsi ini sama sekali tidak dimaksudkan untuk menjelekkkan atau mambaguskan LDII.

Penulis sadar bahwa di dunia ini tidak ada manusia yang sempurna karena itu demi untuk penulisan berikutnya dan perbaikan lebih lanjut penulis mengharapakan saran dan kritik konstruktif.

Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat, akhirnya kepada Allah SWT kita berserah diri.